



～どんぐりコーチから～

和泉愛児園のお友達！！元気になっているかな？ようへいコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！元気いっぱいのお友達が多くて、最後の試合ではとてもスピーディーでパワフルな試合内容になりました！取られたら「取り返す！！」ボールに向かって走りながら勢いよく相手とボールの間に入り込み、ボールを奪い返すと、自分達が攻めるゴールに猪突猛進！！

もちろん試合が終わればみんな仲間だよね(*^▽^*)

お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^)/



～秋山先生から～

サッカーボールを手で触ることから始まり、少しずつ足で蹴る楽しさを味わえた事で苦手意識をもつことなくみんなが楽しめていました。試合もした事で「次はもっとボールをける！」と意欲をもって取り組んでいました。

～石原先生から～

子ども達がサッカーというスポーツを通して色々なスポーツだったり、ボール遊びだったり、興味を持って意欲的に参加していました。運動をする機会も普段減っているので、いい機会でした。

普段の遊びでも「サッカーしよう!!」と言って遊ぶ事が多くなりました。

～本道先生から～

最初は初めてのサッカー大丈夫かなと心配する子もいたのですがすぐに慣れて、全身を大きく使いながら楽しんで取り組む事が出来て良かったです。またやりたい！と次への意欲にも繋がっており充実した時間になったことを感じ嬉しく思います。

～小林先生から～

スポーツの楽しさはもちろん、一緒に試合をした相手に感謝の気持ちを伝えたり「仲間」がないとできないという事も教えて頂きました。精神面でも成長できたと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場をお友達のために全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会